
１．ロータ ー より 一会 と

会 に、ポール ス・フェロー ２表

の ンバッ が届きました。 します。

２．１２月６日に留萌 なとライ ン クラ の

ク ス スパー ーに出席して参りました。

３．１２月１４日の通園センターとの交 例会の前

に市 所において、通園センター の支援事

業にあたり 状を戴きました。

４．１２月１５日、留萌ライ ン クラ のク ス

スパー ーに出席して参りました。

５．１２月１８日、 上 留萌 り

に出席して参りました。

・ ＲＣ、 ＲＣより１１月 の会報

に１２月の例会案内を受領しました。

・１１月中に皆 から戴いた 付を、 ート

が 円のう に無事 を する事が出

ました。

　 　

　１２月１４日に第１回 理事会を開催致しまし

た。その中で 年 会 を決定いたしま

したので、本日会報にて 表いたしました。ご

しました会 さんは う よろしくお願い

します。また、ガバナー事 所より 年 の

大会の案内が届いております。１０月１４日・１５

煙本日

　 会

煙次週予定

　来賓卓話「マチの聴こえる回覧板」

　㈱エフエムもえる 局長　米倉　礼子 様
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第２５回　１月１ １ 日

会員総数 ………………３８名
出免会員 ………………６名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………１６名
出席率 …………… ５５．５６％

第２２回　１２月 日

欠席会員 ………………１０名
内メイクアップ ………１名
修正出席率 ……… ７５．６８％
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日の２日間で、本会議が 市 会 、

会は ーナとなっております。 に

ついては、 部 年 幹事が をしています

ので、後 皆 にご案内 し上 ます。よろ

しくお願いします。

・ しい家族会ありがとうございました。

　 渡邊会長

・ 年 会 を 表します。よろしくお

　願いします。　　 森（幹）会長エレクト

・通園センターの事業は大 に りました。

ご ありがとうございました。　 高橋幹事

・ 日、 ホーム 園を して２

いました。　 高田会員

・ 大会の いが りました。

　　 西谷、田中、燕、福士会員

・ し い事がありました。　 渡部会員

　前　回　　 ４０１，６００円

　今　回　　　１８，０００円

　累　計　　 ４ ，６００円

　

  

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・

 ・・・・・・・・・・・・



ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ

１．１２月２２日、第８回定例理事会を開催しまし

た。その中で、１２月の会計報告、１月・２月

の例会プログラムを承認致しました。また、

１２月１４日の通園センター支援事業の決算と、

１２月７日開催の年忘れ家族会の収支報告を承

認しました。

２．１月６日開催の留萌市と留萌商工会議所主

催の新年交礼会に出席してまいりました。

３．１月８日、留萌青年会議所の新春の集いに

出席して参りました。

・武部ガバナー、橋本代表幹事他スタッフ一同

の連名で年賀状を戴きました。また、石川ガ

バナー補佐からも年賀状を頂戴しております。

・深川ＲＣ、芦別ＲＣより１月例会案内と１２月

会報を受領しました。

・砂川ＲＣより１月例会案内を受領しました。

・サポートセンターかもめより管理者変更の案

内が届いております。

・スノーパラダイスプロジェクトより、１月４

日に行われる「ワックスキャンドルづくり体

験会」の案内を受領しました。会場は留萌合

同庁舎１階ホール、時間は午前１０時から午後

１時です。参加費は無料です。

・上半期は大変お世話になりました。下半期も

よろしくお願いします。　 渡邊会長

・新年あけましておめでとうございます。

　　森（幹）会長エレクト、大嶋副会長

・皆さん、今年もよろしくお願いします。

　高橋幹事

・あけましておめでとうございます。今年は年

男です。よろしくお願いします。

　西谷、堀会員

・あけましておめでとうございます。今年もよ

ろしくお願いします。

　　渡部、鈴木、対馬、二ノ宮、鵜城、田中、

　　佐々木、長谷川、燕、青山、福士、串橋、

　　宮尾、阿部各会員

・今年もよろしく。２０年付き合ったタバコとお

別れしました。　 武田会員

・いつもニコニコＢＯＸありがとうございます。

　中出会員

　前　回　　 ４１９，６００円

　今　回　　　２５，０００円

　累　計　　 ４４４，６００円

（第２５号・第２６号）合併号

Ｎｏ．２７２７

第２６回　１月１ ８日

会員総数 ………………３８名
出免会員 ………………６名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………２５名
出席率 …………… ７９．４２％

第２３回　１２月１４日

欠席会員 ………………１８名
内メイクアップ ………１０名
修正出席率 ……… ７６．４７％

煙本日

　来賓卓話「マチの聴こえる回覧板」

　㈱エフエムもえる 局長　米倉　礼子 様

煙次週予定

　来賓卓話「会社が病気になる前に。」

　留萌商工会議所 会頭　塚本　壽三郎 様
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夜 間 例 会新 春




